

Hoy, durante una entrevista en el programa *La hora de la 1*, de TVE

Fúnez sitúa la querrela de Sumar como el mejor ejemplo del “desgobierno” en España”: “Estas son las consecuencias de los acuerdos de Sánchez”

- La vicesecretaria de Políticas Sociales y Reto Demográfico del PP recuerda que **Sumar forma parte del Gobierno** y considera que no tiene ningún sentido que esta formación se querelle contra el máximo órgano de los jueces
- **“No se puede mentir a todos al mismo tiempo. Poner en una mesa a tantos partidos con intereses distintos hace que nuestro país sea ingobernable”**, señala Fúnez, quien alerta de las negativas consecuencias que ello puede suponer para nuestra democracia y para los españoles: se rompe la separación de poderes y la igualdad, y se señala a los jueces
- Advierte de que el PP no va a renunciar “absolutamente a nada y a ningún medio que permita paralizar **la ley de amnistía” al ser “plenamente inconstitucional” y “amoral”** porque los amnistiados no se arrepienten de los delitos cometidos y están dispuestos a repetirlo
- **“No vamos a dar ni un paso atrás en el ámbito político, legal, institucional y social”**, remarca la vicesecretaria popular, tras señalar que **“no todo vale para conseguir un fin”**
- Destaca que Feijóo tiene un proyecto de país y asegura que quienes marcan el ritmo y los tiempos, además de los miembros del partido, son los españoles que han confiado en el partido y que no se sienten representados ni en la ley de amnistía ni en los acuerdos de gobierno de Sánchez
- Percibe con inquietud las declaraciones de Sánchez, quien, en lugar de decir que será el presidente de todos los españoles, habla de construir muros. **“El equipo del PP se dedicará más a levantar puentes que a levantar muros”**, asevera